

eux-mêmes trouveront quelque profit à voir condensés en des volumes de dimensions moyennes — des volumes qu'on peut lire — les résultats de nombreuses recherches dispersées dans des recueils souvent peu accessibles. Quant aux lettrés qui, sans avoir fait de l'archéologie une étude spéciale, professionnelle, désirent s'initier à des connaissances devenues indispensables, ceux-là remercieront vivement le savant professeur d'avoir bien voulu consacrer ses loisirs, ses veilles aussi sans aucun doute, à une œuvre des plus utiles. Ajoutons que ces deux volumes d'impression élégante sont ornés de dessins prestement enlevés qui complètent le texte par un commentaire illustré des plus instructifs. Désireux avant tout de conférer à l'archéologie droit de cité auprès du grand public, M. Bazin n'a rien négligé de ce qui pouvait contribuer au succès de son entreprise. Espérons que, pour le plus grand bien des antiquaires et des gens du monde, la cause qu'il défend avec tant de zèle et de science sera définitivement gagnée.

A. RAINAUD.

